

Unser Musikraum im St. Annenhof

Unser Mitarbeiter Stefan Keßel arbeitet seit April 1996 als Erzieher in unserer Theresiengruppe. Privat ist er als Musiker aktiv, weshalb er sich sehr dafür eingesetzt hat, dass in seiner Gruppe ein Gewölbekeller zum Musikraum umgebaut wurde. Schon seit 2006 steht dieser zur Verfügung.

Der Musikraum ist ein überaus beliebt. Hier haben die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit, ihre musikalischen Interessen auszuprobieren und zu vertiefen. Sie können sich für Gitarre, Bass, Schlagzeug, Keyboard oder Gesang entscheiden und diese Instrumente erlernen. So sind bereits einige CDs entstanden. Die Jugendlichen präsentieren ihr Können gerne bei unseren Festlichkeiten, z.B. beim Frühlingsfest oder der Weihnachtsfeier. Es wird mittels Karaoke gesungen, und ein Jugendlicher hat sogar einen eigenen Song mit Gesang und Gitarre komponiert! Auch dieses Lied wurde im Musikraum aufgenommen. Hierbei ist genaues Arbeiten gefragt. Intensive Vorbereitungen und wiederholtes Einspielen der einzelnen Aufnahmespuren sind beste Übungsmethoden! Das macht viel Freude, besonders wenn die Künstler ihr Werk als CD jedem zeigen können.

Gitarren- und ein Schlagzeugschüler nutzen derzeit den Musikraum und haben schon sehr große Fortschritte gemacht.

Die "Schwester-Ina-Stiftung" hat die Kosten des Umbaus und der Ausstattung mit Musikinstrumenten getragen.

Dafür nochmals ein großes Dankeschön!

